

令和7年冬の交通事故防止運動 及び年末年始警戒の実施

年末年始警戒の強化

年末年始は、人の動きが慌ただしく、お金や物の流通も頻繁になります。このため、高額のお金を扱う金融機関や店舗に対する強盗や年末年始を故郷で過ごす方の留守を狙った空き巣などが多発する恐れがあります。小鹿野警察では年末年始も警戒を強化しますので、ご協力を願っています。

年末年始警戒の強化

令和七年一〇月末現在、埼玉県における交通事故死者数は八七人で、依然として交通事故死者のうち歩行者が占める割合が高い状況が続いています。また、令和八年四月一日から道路交通法の一一部改正により、自転車等に対する交通反則通告制度、いわゆる【青切符】が導入されます。自転車等でも悪質・危険とされている違反行為、歩行者や他の車両に危険を生じさせる違反行為、警告されても違反を続ける行為は、取締りの対象となります。

このようなことから、「自転車の交通ルールの順守（交通反則通告制度導入の周知）」「自転車乗車時のヘルメット着用推進」「高齢者の交通事故防止」「飲酒運転の根絶」を中心とした運動を実施します。

人も車も自転車も、交通ルールを守って交通事故を無くします。

冬の交通事故防止運動



編集・発行

三田川駐在所



オンラインカジノは《犯罪》です！！！

オンラインカジノとは、オンライン（スマホ、PC）でゲームを行い、その結果に対して、現金・電子マネー等を賭けるもので、誤った情報に騙されないよう注意してください。「海外で合法に運営されているから大丈夫」「日本には取り締まる法律はない」「違法と知らないかったと主張すれば罪にならない」等はすべて誤りです。海外サイトも日本で利用すれば犯罪です。友達を誘ったり周囲に広める行為も犯罪となります。初めは無料で利用できるものや、スロットだけでなく、パズルゲーム、格闘技・スポーツの勝利を競うものなど、さまざまな種類があるので注意して、絶対に利用しないようお願いします。



二二月一三・十四日は、飯田の八幡様で「鉄砲まつり」が行われます。鉄砲まつりのポスターが今年版に張り替えられると「もうそんな時期か」「一年経つのは早いものだ」と毎年感じています。

さて、十三日は笠鉾・屋台の曳き廻し、十四日は曳き廻しに加え、神社周辺の道路に交通規制がかかりります。不便な点もあるかと思いますが、当日の警備をご理解ご協力を願いました。

管内の交通事故情勢

※ 令和7年中（11月17日現在）
【ただし数値は暫定値である】

小鹿野警察署管内

人身事故 12件 物損事故 225件

三田川駐在所管内

人身事故 2件 物損事故 24件

埼玉県小鹿野警察署
ホームページ

